



## **Pour les salaires, les services publics, L'abrogation de la loi retraites Le 1<sup>er</sup> octobre en grève et en manifestation pour nos droits !**

Nos organisations syndicales appellent à manifester et à faire grève pour qu'enfin les urgences sociales, exprimées dans les mobilisations comme dans les urnes, soient entendues !

Retraites, salaires, services publics, c'est sur ces sujets centraux pour la population que nous pouvons gagner et arracher des victoires au moment où le président de la République et l'alliance jusqu'à l'extrême droite cherchent à imposer contre la volonté générale le maintien du cap libéral et autoritaire.

Nous avons été des millions à nous mobiliser pendant plus de 6 mois contre la retraite à 64 ans. Emmanuel Macron a décidé de passer en force mais a été sanctionné par une lourde défaite aux élections législatives. Nous pouvons donc maintenant gagner l'abrogation de la réforme des retraites !

Nos salaires, pensions, bourses et minima sociaux ne peuvent plus régresser face à l'inflation ! C'est la raison pour laquelle nous appelons à nous rassembler ce 1<sup>er</sup> octobre pour exiger l'augmentation des salaires, un Smic à 2000 euros et l'indexation des salaires sur l'inflation. **Dans l'Éducation Nationale le gouvernement doit augmenter le point d'indice afin de permettre aux collègues de sortir de la précarité.** Partout, faisons grève pour obtenir l'augmentation de nos salaires et la fin des inégalités entre les femmes et les hommes !

**Pour Mayotte nous revendiquons plus d'égalité réelle en permettant notamment aux collègues contractuels de cotiser aux complémentaires retraite (IRCANTEC), mais aussi en alignant les droits (allocations familiales, remboursement de loyer) et enfin en ouvrant un plan de titularisations aux contractuels.**

Nos services publics sont à bout de souffle. Exigeons les moyens financiers et humains pour l'hôpital, l'éducation, pour permettre l'accès de tous et toutes à des services publics de qualité. **A Mayotte, exigeons la baisse d'effectifs, la mise en place de l'attractivité notamment par la hausse du taux d'indexation de 20 points pour la continuité du service public.**

Le 1<sup>er</sup> octobre marque le début des discussions sur le budget de l'État et de la Sécurité sociale à l'Assemblée nationale. C'est le moment de gagner qu'enfin les plus riches et les multinationales soient taxés pour financer nos services publics, la justice sociale et environnementale. C'est le moment de gagner l'abrogation de la réforme des retraites !

C'est maintenant qu'il faut peser et gagner. Ce ne sera possible que par un rapport de force clair et massif. Toutes et tous en grève le 1<sup>er</sup> octobre.

**Rendez-vous devant le rectorat à partir de 8h30 le mardi 1<sup>er</sup> octobre**